

NP 14 / 25 Federación Insular de Automovilismo de La Palma  
Campeonato de La Palma de Montaña

## **Raico Abián Hernández, primer líder del Campeonato de Iniciación de Montaña 'Deportes Cabildo de La Palma'**

3/4/2025

**El certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma se estrenó el pasado fin de semana con motivo de la VIII Subida San Isidro celebrada en Breña Alta. Una quincena de pilotos evidencia la excepcional acogida de esta nueva variante del campeonato.**

Paso a paso, todos los campeonatos se van poniendo en marcha en la isla de La Palma. El pasado fin de semana hizo lo propio el Campeonato de La Palma de Montaña y, con ello, el nuevo Campeonato de Iniciación de Montaña 'Deportes Cabildo de La Palma'. En la VIII Subida San Isidro, celebrada en Breña Alta bajo el mando de El Muro Racing, se inscribieron cerca de una quincena de pilotos, un número espectacular que subraya el acierto de haber dividido el apartado promocional entre la modalidad de rallies/rallysprint y de montaña.

Raico Abián Hernández, sobre un Citroën Saxo VTS, se ha convertido en el primer líder de este nuevo Campeonato de Iniciación de Montaña 'Deportes Cabildo de La Palma'. Por tanto, el piloto de la isla de La Palma comienza su temporada con 35 puntos, dejando a su espalda, tras esta primera cita, a Edgar Fernández (Peugeot 106 S16) y a Jordán Brito (Citroën Saxo VTS), con 30 y 27 puntos, respectivamente.

En un campeonato que también comprende las citas de Puntallana, Barlovento y Hoyo de Mazo, todas con coeficiente uno, los equipos que inician su temporada a las puertas del podio provisional son: Alexander Morera (Citroën Saxo VTS – 25 puntos) y Edgar Méndez (Honda Civic EK4 – 23 puntos), completando así el primer Top5 del certamen promocional que la Federación Insular de Automovilismo de La Palma organiza en el marco de la disciplina de montaña.

Por su parte, José Armendariz Rodríguez (Citroën Saxo VTS – 21 puntos), Mónica Brito (Citroën C2 – 19 puntos), Edgar Acosta (Citroën Saxo VTS – 17 puntos), Rubén Hernández (Honda Civic – 15 puntos) e Iván Galván (Renault Clio – 13 puntos), completan las diez primeras posiciones a la conclusión de la VIII Subida San Isidro, primera cita de este certamen. Yurena Reyes (Renault Clio – 11 puntos), Kevin García. (Citroën AX GTI – 9 puntos) y (Adrián Jesús González – 0 puntos), rematan la clasificación del primero al último tras este espectacular comienzo.

De este modo, el Campeonato de Iniciación de Montaña 'Deportes Cabildo de La Palma' empieza a ganarse un hueco entre los aficionados de la isla de La Palma, un apartado que, de mantener esta cifra de inscritos, elevará la emoción de cada una de las citas que restan de aquí a final de año.